



「ごみの出し方」現状を訴えての住民要望に対する村の考えは?

光風会 恵利 いつ 議員

議員 7月に行われた

村政懇談会において、ごみの出し方について要望があつたが、どのような検討がされたのか。また、転入された方々がごみ集積所に困ったときの対応はどうのように考えるか。

経済環境部長 ごみ集積所を設置しやすいよう今年度から設置措

向性を示したい。

議員 来年5月から稼

働予定の広域ごみ焼却場への直接搬入について、ひたちなかまでの距離を考えると、搬入

のための中継基地を村内に設けるほうが良いと議会でも取り上げてきましたが、その後どのように検討がなされたのか。

議員 ごみの問題は生

タ一へ搬入となる。集積所用地が見つからない方については、暫定的に清掃センターの集積所に置くことができないか検討中。

議員 ごみの問題は生

活者にとって必要最低限のこと。住民が困ら

ないようしつかりと検討し対策をとつていただきたい。

議員 ひたち

なか・東海クリーンセ

ンターの試験運転が今年12月から来年4月まで行われる。一般的持ち込みは、4月末までは現在どおり村の清掃センタへ、5月からは新しいクリーンセン

議員 駅西区画整理地

内で素鷺神社に隣接する舟石川近隣公園は、1万2000m²、約3600坪の広い都市公園ですが、今後の整備スケジュール、地元要

望の調整を含めてどのよう進めるのか。

建設水道部長 今の進

捲状況は、駅西第二区

画整理事業として補償

交渉を進めています。

近いうちに契約が成立する見込みで、平成24

年度に外周の整備を一

部行います。

整備の進

め方は、整備委員会を

立ち上げ、計画の段階

から地元の方々を含め

て十分協議し、地元の



舟石川近隣公園の整備計画

みらいの会 外井 文夫 議員

二一ズに沿った公園を上の基本的な公園とと

考えています。併せて、らえ、最近希薄にな

りつつあるコミュニティー社会の形成に役

者などに配慮し、地域立つような公園づくりを目指します。

議員 公園予定地の近

団りながら、防災公園としての公園づくりを

考えています。

一方で、ごみ集積所

ています。

区画整理地

の用地は、確保が困難

内に多くの公園があり

ますが、お年寄りが集

まっているのは、あま

り見かけません。人が

でも、資源回収場所と

して使用しており、一

般ごみ集積所としての

活用も地元と協議して

いきます。いずれにし

ても、幼児から老人ま

でのすべての年齢層の

連携を密にした公園整

備を強く要望します。

合わせたまちおこし

て十分協議し、地元の

利用を考えた都市計画